



## Passport Culturel, projet théâtre en 4ème

publié le 26/01/2018

*La salle bleue est occupée du 22 au 26 janvier par des comédiens :*

Martine Fontanille, metteuse en scène de la Compagnie Haute Tension  
Marie-Claire Vilard, Comédienne et François Delime également comédien

Ils ont initié les classes de 4ème au théâtre, accompagnés de leur professeur sur Georges Feydeau "Scènes de couples chez Feydeau".

Ce projet comporte 3 phases :

- 1ère phase : 20h d'ateliers d'initiation à la pratique théâtrale
- 2ème phase : Semaine de résidence à Camus (répétitions des comédiens, les élèves assistent à des répétitions publiques)
- 3ème phase : Les élèves assistent à la représentation finale de la pièce, le vendredi 23 mars à la salle des fêtes de Villeneuve-les-Salines.

Les élèves ont participé à des répétitions dans la bonne humeur, le courage, les rires et la joie.

Preuves à l'appui !

### Portfolio

